

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai Perilaku Politik Pengemudi Ojek *Online* Terhadap Capres dan Cawapres pada Pilpres 2019 maka peneliti dapat menarik kesimpulan bahwa:

1. Sesuai dengan teori yang peneliti gunakan teori pilihan rasional yang dikemukakan oleh Anthony Downs menjelaskan bahwa para pemilih yang rasional mengasumsikan bahwa politik itu didasarkan pada kalkulasi rasional para pelakunya yang punya kepentingan dan berupaya memaksimalkan prefensi masing-masing. Dari teori inilah peneliti menelaah setiap perilaku dari cara memperlihatkan sikap, tingkah laku berupa pembicaraan, pernyataan, persepsinya dari hal- hal politik yang disampaikan pengemudi ojek *online* terhadap Capres dan Cawapres pada pilpres 2019, dalam hal ini perilaku politik pengemudi ojek *online* khususnya di kota Palembang lewat pembicaraan, persepsi, sikapnya tak terlepas dari segi visi- misi dan program, karena dari sanalah mereka melihat gambaran kinerja dalam memimpin Indonesia.
2. Faktor yang melatarbelakangi perilaku politik dilakukan dengan dua faktor, yaitu faktor internal dan faktor eksternal, dalam hal ini menjadi acuan peneliti dalam penulisan penelitian ini. Faktor internal adalah faktor

yang asalnya dari dalam diri seorang atau individu itu sendiri, faktor ini biasanya berupa sikap juga tingkah laku yang melekat pada diri seorang, umumnya sikap dan tingkah laku menimbulkan permasalahan politik, seperti keinginan dalam berpolitik maupun kehendak hati untuk menyampaikan. Selain itu di dalam faktor eksternal adalah faktor yang menjadi pemicu timbulnya keinginan berpolitik yang meliputi (kondisi lingkungan) seperti kehidupan, sosial politik, ekonomi.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, saran- saran yang dapat peneliti sampaikan sebagai berikut:

1. Penelitian yang dilakukan telah berhasil memberikan gambaran bahwa pada waktu sekarang ini perilaku politik pengemudi ojek *online* dalam Pilpres 2019. Dalam hal ini pengemudi ojek *online* memperhatikan visi-misi, program dan pengalaman paslon tersebut. Visi- misi dan program tersebutlah yang mengajak pengemudi ojek *online* untuk ikut serta dalam Pilpres 2019, agar kedepannya bangsa Indonesia memberi harapan yang baru dan secara tidak langsung diperhatikan oleh pemerintah sehingga terciptanya kehidupan warga negara jauh lebih baik.
2. Selain itu untuk kedepannya dari penelitian ini adalah membuka kesempatan pada peneliti lainnya untuk mengembangkan penelitian pada objek yang serupa, selain itu peneliti juga mengharapkan dari penelitian ini dapat dijadikan rujukan untuk menambah wawasan dan informasi dalam politik terutama akan mendalami tentang perilaku politik.